
 

 

 

 

 

 

 

 

 

・私立
し り つ

と公立
こうりつ

の区別
く べ つ

がつかなかったから知れて良
よ

かった。 

・学費
が く ひ

の差
さ

や公立
こうりつ

と私立
し り つ

で設備
せ つ び

もちがうと気付
き づ

いた。知
し

らなかったことも知れて   

良
よ

かったと思
おも

いました。 

・私立
し り つ

の奨学
しょうがく

金制度
せ い ど

やどこに行
い

くのかをいつ決
き

めるのかとか初
はじ

めて知
し

れたこと 

があってよかった。 

・私立
し り つ

と公立
こうりつ

にはいろいろちがうところがあってどっちもいいなと思
おも

った。 

・前向
ま え む

きに取
と

り組
く

むと記憶力
きおくりょく

って上
あ

がるのか…少
すこ

しでも前向
ま え む

きにやろうと思
おも

いました。 

・３回
かい

復習
ふくしゅう

して９０％忘
わす

れないようにしていこうと思
おも

った。ネガティブなことばっか考
かんが

えずにポジティブな 

ことを考
かんが

えていこうと思った。 

・毎回
まいかい

「今
いま

からがんばって」って言
い

われていて、今更
いまさら

と思っていたけど、今
いま

なら成績
せいせき

もよりあげることができる   

のだと進路
し ん ろ

学習
がくしゅう

を通
とお

して気
き

づくことができました。 

・家庭
か て い

学習
がくしゅう

を普段
ふ だ ん

あまりやらないからいつも授業
じゅぎょう

で習
なら

ったことをちゃんと復習
ふくしゅう

しようと思った。 

・体験
たいけん

授業
じゅぎょう

や学校
がっこう

の設備
せ つ び

などもしっかり見
み

て考
かんが

えようと思いました。 

・自分
じ ぶ ん

の進路
し ん ろ

は自分
じ ぶ ん

で決
き

めるものだから自分
じ ぶ ん

でしっかり決
き

めれるように準備
じゅんび

しておくことが大切
たいせつ

だと思った。 

・進学
しんがく

まで受
じゅ

験
けん

だけじゃなくて、普段
ふ だ ん

の生活
せいかつ

も大切
たいせつ

だと気付
き づ

いた。 

・オープンスクールにも絶対
ぜったい

行
い

きたいです！ 

・これから自分が受験生
じゅけんせい

になるんやなと実感
じっかん

した。不安
ふ あ ん

も大
おお

きいけど、がんばりたいという気持
き も

ちが十分
じゅうぶん

にある 

ので自分に自信
じ し ん

を持
も

ってこの１年間
ねんかん

がんばりたいと思いました。 

・進路
し ん ろ

のことは不安だけど、今日
き ょ う

授業
じゅぎょう

で学
まな

んだことで不安が少し減
へ

った。また受験生
じゅけんせい

という自覚
じ か く

をもって日々
ひ び

 

がんばりたい。 
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２０２４年０５月０２日（木） 

不安
ふ あ ん

な気持ち
き も ち

を解消
かいしょう

す

るには不安
ふ あ ん

なことをそ

のままにせず、親
おや

、先生
せんせい

、

友達
ともだち

に相談
そうだん

することが、

前
まえ

にすすむ第一歩
だいいっぽ

です。

みんなで、先
さき

へ先
さき

へと歩
あゆ

んでいきましょう！ 

進路
し ん ろ

学習
がくしゅう

～感想
かんそう

紹介
しょうかい

～ 

高校を選ぶ基準はみんな本当に様々でしたね！ 

クラスのみんなの意見も参考にしながら、 

自分に合った高校選びをしていきましょう。 

その他
  た

の意見
い け ん

には「食堂
しょくどう

」「校則
こうそく

」「バイト」などが挙げられて
あ     

いました！ 


